



*“Estas cosas habló Jesús, y levantando los ojos al cielo, dijo: Padre, la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo, para que también tu Hijo te glorifique a ti; como le has dado potestad sobre toda carne, para que dé vida eterna a todos los que le diste.”*

– Juan 17:1-2

## Peticiones de Oración

Adaptación de nuestros estudiantes a los nuevos métodos de enseñanza ante la situación de pandemia.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

## Próximas Actividades

**Jul 07**– Inicia curso de Misiología Reformada en Santa Ana.

**Jul 10**– Inicia curso de Cristología en ciudad de Ahuachapán.

**Jul 11**– Inicia curso de Historia de la Iglesia Medieval en Santa Ana.

**Jul 18**– Inicia curso de Ética Cristiana en Lourdes, Colón.

**Jul 25**– Inicia curso de Libro de Proverbios en Ateos, La Libertad.

**Jul 25**– Conferencia II del curso de Cosmovisión Cristiana en Santa Ana.

Si en alguna ocasión tuviéramos que orar por la iglesia del Señor en un momento crucial de nuestra vida ¿qué pidiéramos por ella? El capítulo 17 del evangelio de Juan es un pasaje muy profundo del que se han escrito libros completos para explicar su amplio significado. Sucede que Jesús, después de orar por sí mismo, ora por los suyos en un momento crucial de su vida. Él pide a su Padre por cuatro elementos esenciales: 1) *La Verdad* (vs. 12), Jesús pide que los suyos sean cubiertos por la verdad, único elemento que les brinda garantía de su identidad. 2) *La Santidad* (vs. 15), Jesús pide que los suyos sean protegidos del mal durante su estadía terrenal, la santidad no ocurre huyendo ni mezclándose del mundo, sino transformado la cultura para gloria de Dios. 3) *La Misión* (vs. 18), Jesús pide que la misión del Padre sea el modelo para la nuestra y la entendamos como encarnacional. Jesús mismo se identificó con nuestra realidad humana por la encarnación; así que, no hay misión sin encarnación. 4) *La Unidad* (vs. 20-21), Jesús pide por la continuidad histórica entre los apóstoles y la iglesia, él desea que la iglesia sea auténticamente apostólica en todos los tiempos. Pero esta unidad es una que produce conocimiento; solamente si existe unidad, entonces el mundo creará. Nuestro país, El Salvador, sigue afrontando los duros efectos de la pandemia por Coronavirus (COVID-19). A la fecha, ya se reportan más de 200 casos diarios y en esas cifras oficiales están incluidos varios de nuestros estudiantes, hermanos en la fe y familiares. Durante el mes de Junio, hemos avanzando con el programa académico de SIMES aún en medio de diversas dificultades de salud, pero Dios ha sido providente. Hemos tomado y seguido el ejemplo de Jesús y su oración para pedir por la iglesia en forma constante y esencial. La realidad que se avecina no parece ser alentadora ante los ojos humanos, pero nos aferramos a la Palabra de Dios y seguimos perseverando.

Inicié la primera semana preparando varios exámenes finales en la plataforma Google Forms. Este ha sido un recurso que nos ha ayudado mucho en la educación a distancia. Además, dediqué tiempo para revisar tareas de algunos cursos que finalizaron en las últimas semanas; ente ellos, Teología Propia (Santa Ana), Libro de Proverbios (Santa Ana), Soteriología (Santa Ana) e Historia de la Iglesia Antigua (Metapán). Siempre es un motivo de gozo ver el avance que nuestros estudiantes han mostrado y su esfuerzo de seguir constantes a pesar de las dificultades que enfrentamos ante esta pandemia. El día Miércoles 02 dicté la tercera conferencia a distancia de Pedagogía Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. En esta ocasión, desarrollé tres horas de clase por medio de clase digital y audio-conferencia, en las que se estudió al maestro y su función en la educación cristiana. Este grupo se mantiene constante en el estudio. El día Viernes 05 dicté la segunda conferencia a distancia del curso del Evangelio de Marcos en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Esta fue la segunda Video conferencia a distancia que se ofrecerá. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió el énfasis temático y los métodos de estudio bíblico. El grupo de catorce estudiantes se ha estabilizado después de haber tenido un par de estudiantes que por su área de trabajo en la pandemia habían pausado sus estudios.

En la segunda semana dediqué tiempo para continuar realizando actividades previas a la próxima graduación de SIMES, entre ellas, la revisión de nuevas carpetas de inscripción, actualización de controles académicos, entre otros. Aún no existe un claro panorama sobre la finalización del aislamiento, pero nuestro deseo es tener preparada la información para la emisión de títulos y transcritos. A la fecha, más de veinticinco estudiantes son candidatos para graduación de Diplomado, Asociado, Licenciatura y Maestría. Estas cifras son una buena noticia que nos llena de gran gozo y satisfacción. El día Sábado 13 participé en la continuación de la primera reunión virtual del Comité Regional de MINTS Centroamérica en el que sirvo como Asistente Administrativo. La reunión fue dirigida por nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez y hubo



asistencia de seis Coordinadores Nacionales. Fue un tiempo de gran edificación, convivencia y planificación. Los aspectos destacados fueron: dos cursos intensivos a distancia (Pneumatología y Escatología), el Plan de Preparación de Profesores (PPP) y la necesidad de implementar una política regional para levantar fondos económicos.

Durante la tercera semana, dediqué tiempo para revisar preliminarmente y dar algunas observaciones sobre la Tesis titulada “Judas: La Batalla por la Verdad” escrita por el profesor José Mario Corleto Castro como requisito para obtener su título de Maestría en Estudios Teológicos. Este es el segundo comentario bíblico que SIMES aporta para el “Proyecto 66” de MINTS Centroamérica. Este es un excelente comentario que está enfocado en la defensa de la verdad aplicada al ministerio de la educación cristiana. La Tesis fue aprobada por MINTS y autorizada para utilizarse como manual de curso. El día Sábado 20 inició el curso Apologética Introductoria en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrolló cuatro horas de conferencia por medio de clase digital y audio-conferencia, en las que se estudió las generalidades de la apologética, Dios y la apologética, la Creación y la apologética. El grupo mantiene un total de catorce estudiantes activos.

En la última semana preparé los recursos generales de algunos cursos que iniciarán en los próximos días; entre ellos: Cosmovisión Cristiana, Historia de la Iglesia Medieval y Misionología Reformada. Agradezco a Dios por seguir fortaleciendo a todo nuestro equipo docente quienes han apoyado mucho en la docencia en tiempos de pandemia. El día Sábado 27 inició el curso Cosmovisión Cristiana en el Seminario Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) en la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrolló cuatro horas de conferencia por medio de clase digital y video-conferencia, en las que se estudió la esquizofrenia intelectual, la guerra por la verdad, el cristiano y su relación con la sociedad, cosmovisiones no cristianas. El grupo de estudio mantiene un total de doce estudiantes activos a pesar de dificultades. El día Miércoles 30 finalicé el curso de Pedagogía Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana, con la entrega de tareas y el examen final. Aunque el grupo se ha reducido a ocho estudiantes, éstos siguen muy animados y constantes en el estudio. La razón de esta reducción responde a compromisos personales y enfermedades.

Deseo finalizar esta entrega, informando que el día 14 de Junio recibimos la noticia que mi amada esposa Vivian resultó positiva en la prueba de COVID-19. Ella trabaja en el área jurídica de una institución de salud gubernamental y estuvo muy expuesta al contagio. En respuesta a este resultado, ella fue aislada en casa y aunque tuvo un buen proceso, durante la segunda semana su sistema respiratorio e inmunológico colapsó. Ella fue ingresada al Seguro Social para ser evaluada y luego seguir un tratamiento de cinco días más en casa. A la fecha, aún se está recuperando y aunque el proceso va muy bien, seguimos confiando en la providencia de Dios para su restauración. Este proceso ha requerido que me ocupe de todas las obligaciones de casa, del cuidado de mi hijo y seguir atendiendo mis compromisos ministeriales en SIMES. Debo decir que no ha sido un período fácil debido a que yo mismo he enfrentado los síntomas de esta enfermedad por varios días y por la escasez de pruebas no se ha podido confirmar. Mi esposa y yo estamos muy agradecidos con Dios ya que nuestro hijo está saludable. No dudamos que el apoyo de todos nuestros hermanos en la fe ha sido esencial en oración y seguimos unidos con todos aquellos que al igual que nosotros sufren de este virus.

Agradezco a Dios por su provisión y protección en tiempos de pandemia. No dudamos que Dios nos sostiene con su gracia. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para seguir llevando la sana doctrina a quienes lo necesitan.

**Lic. Marvin Argumedo**  
Director Nacional SIMES

**Más Información:** (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | [simes.contacto@gmail.com](mailto:simes.contacto@gmail.com)  
[www.simesvirtual.jimdofree.com](http://www.simesvirtual.jimdofree.com)

